

Grave: Denuncian que una paciente con cáncer murió tras no ser atendida en el Hospital de Clínicas



Una mujer de 31 años que tenía cáncer murió en julio pasado en un hospital de La Plata y su familia denunció que el deceso se produjo por no ser atendida en el Hospital de Clínicas, ante lo cual el próximo martes harán una marcha para reclamar que se esclarezca el caso.

Se trata de Gabriela Cano, quien había sido trasplantada de un riñón en el año 2016, y el año pasado su ginecólogo le detectó cáncer de cuello de útero.

La madre de la joven, Norma Fernández, contó que su hija al principio «fue atendida muy bien en el Hospital de Clínicas», en donde le realizaron todos los estudios, hizo los tratamientos de quimioterapia, radioterapia y braquiterapia, sesiones que terminaron a fines de febrero pasado.

«Los primeros días de marzo le informaron que el tratamiento había sido un éxito y la citaron para abril, para que se hiciera el primer control. Pero cuando llamó para pedir un turno, le informaron que a causa de la pandemia no se hacían controles, sólo urgencias», relató la mujer.

La madre de la joven comentó que a mediados de abril tuvo que llevarla de urgencia con muchos dolores y que en el «5to piso de ginecología oncológica del Clínicas, donde estaba el equipo que la atendía, el médico le negó la atención a causa de la cuarentena».

Tras vivir esa situación, Norma contó que la llevó a otro hospital, donde por guardia le

aplicaron analgésicos.

«Mientras tanto yo le escribía a la jefa del servicio que la había tratado, explicando la situación de desatención y me respondió que no pensaban atender. Esos mensajes aún los conservo y los presentamos a la Justicia», señaló la mujer.

Gabriela, según el relato de su madre, estuvo yendo a diferentes hospitales hasta el 27 de julio pasado, porque los servicios de «oncología no tomaban pacientes nuevos»: finalmente falleció en el Hospital Interzonal General de Agudos Rodolfo Rossi de La Plata.

«Probablemente su final hubiera sido el mismo, pero un poco más adelante», dice conmovida su madre, y agregó: «Aunque eso nunca lo sabremos porque a Gabriela no la atendieron».

Fuentes de la prestigiosa institución médica comentaron que en abril pasado cuando la joven fue al hospital «no es que no la quisieron atender», sino que como habían cambiado los protocolos por la pandemia, le dijeron que tenía que hacer el ingreso por otro piso.

«La mujer había sido operada en el hospital hace un año de manera exitosa y también le fue bien con el tratamiento posterior. Pero cuando fue en abril le dijeron que había cambiado el protocolo y tenía que ir por la guardia para que no se juntara con personas con posible Covid, pero se fue y no regresó», señaló una de las fuentes consultadas.

La denuncia contra la institución médica fue realizada el pasado 14 de octubre ante la Justicia ante el presunto delito de abandono de persona e incumplimiento de la función pública.

El próximo martes familiares, amigos y allegados a Gabriela marcharán a las 1 desde el cruce de las avenidas Córdoba y Callao, de la Ciudad de Buenos Aires, hacia el Hospital de Clínicas para reclamar Justicia. .